

NATUR UND PÄRKE

## Tösssteg

Schlosshof

**2002 wurde dieser Fussgängerübergang über die Töss saniert. Die Baumängel wurden 2004 ausgeräumt. Somit ist das Bauwerk wieder unbeschwert begehbar.**

---

BAUJAHR

1934



2004: Schlosshofsteg, Brücke über die Töss Foto: winbib, Marc Dahinden (Signatur FotDig\_Lb\_003-068)

Der Steg im Schlosstal ist eine von 22 Brücken, welche auf dem Gebiet der Stadt Winterthur über die Töss führen. Der 14 Zentimeter starke Betonbogen wurde 1934 gebaut. Die Brücke überspannt die Töss auf einer Breite von 38 Metern. Sie wurde von den Ingenieuren Robert Maillart und Walter Pfeiffer konstruiert und gilt als Meisterwerk schweizerischer Ingenieurkunst.

Links

- [Wikipedia: Tösssteg Winterthur-Wülflingen](#)
- 

AUTOR/IN:

Heinz Bächinger

[Nutzungshinweise](#)

[UNREDIGIERTE VERSION](#)

LETZTE BEARBEITUNG:

02.03.2022